
В ближайшее время власти придется стре-
лять в своих много и постоянно, а всякий «ис-
тинный патриот» обязан требовать от нее этих 
расстрелов.
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В Приморском региональном отделении КПРФ 
в последние годы автопробеги по памятным ме-
стам сложились в устойчивую традицию.                                                                   
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...слово «товарищ» мне и сейчас гораздо милее 
слова «господин», так как моему советскому вос-
питанию равно претят как идея господства над 
человеком, так и подчинения человеку. 
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1547    тысяч рублей - такова годовая 
зарплата главы Ханкайского 

района.

Цифра  недели

Итоги выборов — 
анализ и задачи 

«Ядерный могильник превратит край
в радиоактивную свалку», - 

Разговор о главном

Рождается 
традиция

1.Об итогах деятельности Примор-
ского краевого отделения КПРФ за 
период с 12 октября по 23 октября 
2013 года.

2. Оработе депутатский фракций 
КПРФ муниципальных образований 
по повышению имиджа КПРФ среди 
избирателей на своих территориях.

3. Об итогах выборов в му-
ниципальных  образованиях 
г.Дальнегорска, Пограничного и На-
деждинского районов.

4. О ходе подписки на партийную 
печать в краевом отделении КПРФ на 
первую половину 2014 года.

5. О направлении представителей 
комсомола и молодёжи Приморского 
края на XVIII Всемирный фестиваль 
молодёжи и студентов в Эквадоре с 7 

по 13 декабря 2013 года. 
В ходе обсуждения этих и других 

вопросов выступили члены бюро коми-
тета Приморского краевого отделения 
КПРФ П.Г.Ашихмин, В.Г.Беспалов, 
В.В.Гришуков, В.М.Емельянов, 
Л . В . З ел е н о в ,  С . А . К и с ел ё в , 
Г.П.Куликов, Ю.В.Пошивайло, 
В.С.Суров, А.П.Харитонов, а также 
первый секретарь комитета Дальне-
горского местного отделения КПРФ 
О.Н.Пустовалов, первый секретарь 
комитета Приморского краевого от-
деления ЛКСМ М.А.Шинкаренко и дру-
гие товарищи. 

По всем обсуждённым вопро-
сам приняты соответствующие 
постановления. 

Соб.инф.

По мнению депутата-коммуниста, проект 
«Росатома» отпугнет от края всех инве-

сторов, а отток населения из региона вырас-
тет в раз

Кладбище» ядерных отходов, которое планирует 
построить госкорпорация «Росатом» в Приморье пре-
вратит край уникальной природы в свалку радиоактив-
ных отходов, считает депутат Государственной думы от 
фракции КПРФ Алексей Корниенко, который курирует 
Приморье. По мнению народного избранника, разме-
щение полигона для отходов в Приморье увеличит от-
ток населения из края и отпугнет всех инвесторов. Об 
этом депутат сообщил в телефонном интервью.

— По договоренности с несколькими странами 
в Приморье будут свозить не только отходы внутрен-
ней атомной электроэнергетики, но и отработку из 
стран АТР и США. Это превратит Приморский край 
в помойку для опасных отходов со всего мира. Кро-
ме того, непонятно для чего понадобилось возводить 
хранилище в Приморском крае. Проблемы безрабо-
тицы это не решит, так как на таких предприятиях ра-
ботают подготовленные специалисты. Никакой прибы-
ли край также не получит. Ее будет получать феде-
ральный центр и госкорпорации. А Приморье потеряет 
очень много — туристический поток прекратится, ин-
весторы потеряют интерес к региону. Можно предпо-
ложить, что и отток населения из края, и без того до-
вольно сильный, увеличится в разы. Кто захочет жить 
рядом с радиоактивной свалкой — никто, — сказал 
Алексей Корниенко.

Также депутат отметил, что пускать ситуацию на са-
мотек нельзя. По его словам необходимо, чтобы об-
щественность, местная политическая элита начали от-
стаивать свое право на экологию и безопасную жизнь.

— К строительству ядерного могильника на террито-
рии Приморья я отношусь резко отрицательно, — гово-
рит депутат фракции КПРФ Законодательного Собра-
ния Приморья Владимир Беспалов. — Для всех жите-
лей края и для меня эта информация стала полной нео-
жиданностью. Мне неизвестно, знают ли власти Примо-
рья об этом? Хотя, как известно, без решения губерна-
тора на территории края ничего не должно происходить. 
Тем более строительство столь крупного и денежного 
объекта… Возникает вопрос: почему не посоветова-
лись с жителями Приморья? Почему для оценки послед-
ствий строительства ядерной помойки не привлекались 
экологи, специалисты по радиационной безопасности? 

Кстати, и почему выбрано густонаселенное Примо-
рье, а не безлюдный район Дальнего Восток. Ведь та-
ких в регионе предостаточно? Возникает предполо-
жение, что строят могильник для того, чтобы хранить 
«ядерные ошметки» с Фукусимы. По морю их доставлять 
дешево и безопасно. 

В Приморье и без этого хранилища немало точек 
бедствия. Взять ту же Чажму, где взорвался ядерный 
реактор на АПЛ. Последствия того взрыва ощущаются 
до сих пор, несмотря на заверения властей о полной 
радиационной безопасности. 

Для того, чтобы узнать мнение жителей Примо-
рья о строительстве столь опасного для здоровья лю-
дей объекта, необходимо провести референдум. На 
мой взгляд, обсуждение этого острого вопроса долж-
но пройти и в Законодательном Собрании. Депутаты 
должны досконально прояснить, кто затеял это строи-
тельство и с какой целью?

У меня возникает вопрос: неужели о строи-
тельстве ядерного могильника не знал губернатор 
Миклушевский?

В  понедельник группа депутатов-коммуни-
стов Законодательного Собрания края в со-

ставе руководителя фракции, члена ЦК КПРФ, 
первого секретаря краевого комитета партии 
В.В.Гришукова, секретаря комитета региональ-
ного отделения Ю.В.Пошивайло, а также пред-
седателя совета краевого отделения «Союза Со-
ветских офицеров» Б.И.Строкача побывала в По-
граничном районе, где встретилась с вновь из-
бранными депутатами районной Думы от КПРФ. 

Напомним, что 17 ноября на выборах в этот предста-
вительный орган власти местные коммунисты добились 
большого успеха: из шести выдвинутых ими по одноман-
датным округам кандитов в депутаты победу одержали 
пятеро. Причём победу убедительную: отрыв от ближай-
ших преследователей оказался весьма значительным 

и практически не оставил конкурентам из «Единой Рос-
сии» никаких шансов на успех.

Следует отметить, что в районной Думе предыдуще-
го созыва был лишь один представитель КПРФ. Теперь 
же коммунисты имеют полное право сформировать соб-
ственную фракцию, которая по численности будет лишь 
вдвое меньше фракции партии власти. Не исключено, 
что к ним со временем смогут примкнуть и некоторые 
из получивших мандаты самовыдвиженцев. Поэтому раз-
говор на встрече в первую очередь шёл о том, как пра-
вильно организовать свою работу с первых дней работы 
в Думе, на чём сосредоточить свои усилия в борьбе за 
интересы своих избирателей, всех жителей Погранично-
го района, оказавших столь высокое доверие кандида-
там от компартии.

Ш.Ахматов.

Большекаменские коммуни-
сты и их сторонники приве-

дут в порядок ряд разрушен-
ных партизанских захоронений 
в Приморском крае.

Активисты Большекаменского 

местного отделения КПРФ соверши-
ли автопробег по памятным местам 
партизанского движения в Приморье. 
Пробег был приурочен к 91-й годов-
щине освобождения Приморья от ин-
тервентов и белогвардейцев. 

Депутаты Законодательного Собрания и Думы Пограничного района 
от КПРФ обсудили вопросы совместной работы с избирателями

убеждён депутат Государственной Думы от КПРФ Алексей Корниенко

В прошедшую субботу состоялось очередное заседание бюро ко-
митета Приморского краевого отделения КПРФ, на котором 

были рассмотрены следующие вопросы:

Окончание на стр. 5

Депутатская вертикаль На бюро крайкома КПРФ

Приморье - помойка?

Эпоха возрождения    
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Против ядерной помойки
Начался сбор подписей против ядерно-

го могильника в ЗАТО Фокино Приморского 
края, который планирует построить компа-
ния «Росатом». Под петицией губернатору 
Приморья Владимиру Миклушевскому мо-
жет подписаться каждый неравнодушный. 

Под документом уже начали появлять-
ся первые подписи. Голосование за эко-
логическую безопасность Приморья 
продолжается.

 
Из продажи изъято 57 тысяч ли-
тров «палёного» алкоголя

Сотрудниками полиции была получена 
информация о том, что на территории про-
довольственного комплекса во Владивосто-
ке производится оптово-розничная реали-
зация фальсифицированной алкогольной 
продукции.В ходе оперативных меропри-
ятий факт торговли контрафактным алко-
голем с поддельными марками акцизного 
сбора подтвердился.

Полицейские обнаружили склад-магазин, 
где хранилась ликеро-водочная продукция 
и изъяли 57 тысяч литров спиртосодержа-
щей продукции на сумму 10,2 миллиона 
рублей.

Образцы алкогольной продукции на-
правлены на экспертизу. Решается вопрос 
о привлечении владельца изъятого товара 
к ответственности в соответствии с зако-
нодательством Российской Федерации. В 
настоящее время выясняется происхожде-
ние продукции. Ведутся мероприятия, на-
правленные на установление возможных 
точек ее сбыта.

В крае торгуют больными 
для зарубежных клиник

«Массовая торговля» больными людьми, 
то есть отправка их как клиентов в зару-
бежные клиники, осуществляется некото-
рыми турфирмами и докторами в Примо-
рье, сообщает деловая газета «Золотой 
Рог». В опасностях, грозящих при встрече 
с зарубежной медициной в азиатских стра-
нах и так называемом медицинском туриз-
ме, разбирался корреспондент газеты.

Медицинский туризм в Приморском 
крае в последние годы превратился чуть 
ли не в самый доходный бизнес. Приморцы, 
увлекаемые обещаниями рекламных роли-
ков азиатских клиник, огромными толпами 
отправляются за «высококачественным ле-
чением и круглосуточным присмотром», а 
также комфортом, который им так настой-
чиво обещают и которого, по их мнению, 
не может быть в России.

Действительно, чего и не быть ком-
форту за 20 тысяч «зеленых»! Именно та-
ков средний счет за лечение в клиниках 
Кореи, с учетом авиабилетов и прожива-
ния. В Сингапуре дороже. Однако кроме 
услужливого медицинского персонала есть 
еще такая штука, как, собственно, каче-
ство проводимого медицинского лечения. 
Нельзя сказать, что у наших соседей ле-
чат плохо. Но, как говорится, есть нюансы. 
«Мы сталкиваемся с десятками пациен-
тов, которые после лечения за рубежом 
экстренно попадают к нам», - говорит Вя-
чеслав Глушко, главный врач клинической 
больницы №2 Владивостока, известной в 
народе как «тысячекоечная».

Можно только предполагать, какие 
деньги зарабатывает заморская медици-
на на пациентах из России. Причем есть 
некоторые основания полагать, что для нас 
включают особый ценник.

Украли золота на 
пять миллионов

Пять килограммов золотых украшений 
были украдены из ювелирного магазина, 
который находится на втором этаже ТЦ 
«Гранд» на  Второй Речке. Похититель за-
брал с одной из витрин 218 предметов.

«С места преступления изъяты отпечат-
ки пальцев и перчатки. По факту кражи 
возбуждено уголовное дело», - сообщил 
источник.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Чем слово отзовётся?

Мавр сделал дело, мавр может уйти?

Подковёрные игры власти

Глава горизбиркома Владивосто-
ка Михаил Берестенко уходит в от-

ставку по собственному желанию. Од-
нако есть немало поводов думать, что  
что руководитель ГИК вынужден уйти 
под давлением правоохранительных ор-
ганов: в отношении него ведется рас-
следование по подозрению в злоупо-
треблениях при распоряжении муници-
пальной собственностью.

Заместитель председателя крайизбиркома 
Татьяна Шклярова сообщила, что комиссия ре-
комендовала горизбиркому рассмотреть заяв-
ление господина Берестенко. По ее словам, го-
сподин Берестенко на заседание крайизбир-
кома не явился, а мотивы своего решения в 
письменном заявлении не объяснил. По сло-
вам зампреда горзибиркома Юлии Чичаевой, 
заявление Михаила Берестенко будет рассмо-
трено в четверг. Сам он был недоступен для 
комментариев.

Михаил Берестенко считается членом ко-
манды мэра Владивостока Игоря Пушкарева. 
В 2009–2011 годах возглавлял муниципальное 
унитарное предприятие «Аквамир» (океанари-
ум), в феврале 2011 года вошел в состав гориз-
биркома, а в декабре 
того же года возгла-
вил его. 8 сентября 
во Владивостоке мэ-
ром был переизбран 
единоросс Пушкарев. 
О возможной отстав-
ке главы горизбирко-
ма ранее сообщили в 
Центризбиркоме. Тог-
да секретарь ЦИКа 
Николай Конкин зая-
вил, что в отношении 
господина Берестен-
ко «проводятся след-
ственные действия 
в связи с его дея-
тельностью, предше-
ствовавшей работе в 
избиркоме».

Еще в ходе выбо-
ров депутат краевого 
парламента от КПРФ 
Сергей Дикусар на-
правил руководителю 
военного следствен-
ного управления СКР 
по Тихоокеанскому 
флоту Виктору Груни-
ну запрос о том, соот-
ветствует ли действи-
тельности информа-
ция, что в отношении 
Михаила Берестенко 

возбуждено уголовное дело по факту мошен-
ничества. В документе депутат упомянул, что 
якобы бывший директор «Аквамира» подозре-
вается в хищении 695 тыс. руб.: «У граждан 
есть опасения, что если Берестенко М.В. имеет 
статус подозреваемого или обвиняемого по та-
кой статье, как мошенничество УК РФ, резуль-
таты выборов могут быть сфальсифицированы». 
«Ответ от следствия я так и не получил»,— сооб-
щил депутат. В правоохранительных органах по-
яснили, что парламентарию следовало адресо-
вать обращение в УФСБ по Приморью, посколь-
ку деятельность господина Берестенко попала 
в поле зрения чекистов.

В феврале этого года УФСБ по Приморью за-
держало по подозрению в мошенничестве пре-
емника господина Берестенко на посту дирек-
тора «Аквамира» Александра Долгова, который, 
как сообщала пресс-служба УФСБ, подозрева-
ется в попытке хищения «значительных денеж-
ных средств кредитного учреждения» путем по-
лучения займа, при этом «не намереваясь ис-
полнять обязательства заемщика». В «Аквами-
ре» проводились обыски и выемки документов, 
после чего у следствия возникли вопросы и к 
Михаилу Берестенко. Глава пресс-службы УФСБ 

Елена Никольская не стала комментировать ин-
формацию о том, что глава горизбиркома явля-
ется фигурантом расследования.

Второй секретарь крайкома КПРФ Павел 
Ашихмин считает, что Михаил Берестенко на 
посту главы горизбиркома выполнял функцию 
обеспечения «необходимых власти результатов 
выборов»: «Специалистом высокого класса в об-
ласти выборного законодательства его назвать 
трудно». Лидер приморских «яблочников» Нико-
лай Марковцев полагает, что отставка главы го-
ризбиркома «не связана с политикой»: «К воз-
можным досрочным выборам губернатора ко-
миссия отношение иметь не будет. Если бы Бе-
рестенко вынудили уйти перед выборами мэра, 
тогда можно было говорить об интриге против 
Пушкарева». Татьяна Шклярова сказала, что 
ближайшие выборы во Владивостоке — в гор-
думу — должны пройти в 2017 году.

Вероятнее всего, новым главой горизбир-
кома станет госпожа Чичаева или секретарь 
комиссии Николай Кичатов. Возможен еще 
вариант введения в состав комиссии взамен 
выбывшего, но Михаил Берестенко заявле-
ние о выходе из состава горизбиркома пока 
не подавал.

Под такой «шапкой» комитет Ханкай-
ского местного отделения КПРФ 

выпускает свой информационный 
бюллетень

Комитет Ханкайского местного отделения 
КПРФ наладил регулярный выпуск информаци-
онного бюллетеня. За последние месяцы ком-
мунисты уже выпустили несколько его номеров, 
в которых поднимают актуальные вопросы из 
жизни района, Приморья, России. И хотя у это-
го издания  небольшой тираж — всего 500 эк-
земпляров, - скромное оформление (печата-
ют бюллетень на принтере комитета), но прав-
дивое слово всё же доходит до жителей райо-
на. Вот и в очередном номере опубликована 
одна из заметок, которую мы перепечатываем 
в «Правде Приморья».  

Уважаемые ханкайцы, начиная с сегодняш-
него выпуска информационного бюллетеня, мы 
открываем новую страничку «Тема для обсуж-
дения». Приглашаем вас принять в ней актив-
ное участие. Сегодня темой обсуждения будет 
проект бюджета Ханкайского муниципального 
района.

Внимательно изучив проект бюджета, кото-
рый был на 14 страницах опубликован в газете 

«Приморские Зори» в виде «китайской грамоты», 
в которой вряд ли может разобраться и работ-
ник финансового управления, нам удалось вы-
делить несколько статей дохода и расхода. Их 
мы вам и предлагаем для обсуждения.

Доходная часть местного бюджета Ханкай-
ского муниципального района в 2014 году пла-
нируется в сумме 378 миллионов 43,76 тысяч 
рублей, в том числе собственные доходы от на-
логовых и неналоговых платежей составят 38 
миллионов 536,00 тысяч рублей.

Расходы на содержание аппарата админи-
страции в 2014 году составят 43 миллиона 
627,55 тысяч рублей.

В том числе:
- расходы на выплату заработной платы главы 

района 1 миллион 547,00 тысяч рублей;

- расходы на выплату заработной платы 
председателя Думы 1 миллион 438,00 тысяч 
рублей;

- расходы на содержание финансового 
управления 5 миллионов 483,56 тысяч рублей.

Сравните с бюджетами сельских поселений, 
на которые ложится основной груз исполнения 
вопросов местного значения в соответствии с 
131 Федеральным Законом:

- Новокачалинское сельское поселение 4 
миллиона 935 тысяч рублей;

- Октябрьское сельское поселение 3 миллио-
на 600 тысяч рублей;

- Первомайское сельское поселение 2 мил-
лиона 776 тысяч рублей.

Не правда ли, есть над чем задуматься!
Ответственный за выпуск В.К.Котляров».

Ожидаемая отставка

Говорит райком
Под такой «шапкой» комитет Ханкайского местного отделения 
КПРФ выпускает свой информационный бюллетень
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«Вытекающие» последствия:
 ликвидированы за два дня

Возможна ли в России 
гражданская война?

Более трех лет, с сентя-
бря 2010-го, жителям 

многоквартирного дома по 
улице Лазо, 29 в городе Ар-
тема пришлось добивать-
ся правды и справедливости 
в достаточно щепетильном 
вопросе. 

Аварийное состояние систе-
мы канализации в подвальном 
помещении со всеми (в букваль-
ном смысле слова) «вытекающи-
ми» последствиями не давало по-
коя жильцам третьего подъезда, 
доводило до белого каления из-за по-
стоянной вони, проникающей в жилые 
помещения, становилось предметом 
жарких «соседских» споров. Неодно-
кратные обращения граждан в свою 
управляющую компанию, в управле-
ние жизнеобеспечения и благоустрой-
ства администрации Артемовского го-
родского округа, в прокуратуру не при-
несли желаемого, не избавили от мно-
голетних страданий. Уже не надеясь 
на чудо, жильцы обратились за под-
держкой к недавно избранному депу-
тату Думы Артемовского городского 
округа Юрию Касецкому. И результат 
не заставил себя долго ждать!

Надо отметить, что проблема от-
дельно взятого подъезда не появи-
лась внезапно. О ней прекрасно было 
известно ООО «Артемовская управляю-
щая компания» еще в далеком в 2010 

году, поэтому с согласия жильцов рабо-
ты по устранению аварийной ситуации 
в подвале были включены в тариф на 
содержание дома по улице Лазо, 29. 
Поэтому, когда уже стало невмоготу, 
собственники жилья сначала просили, 
а потом уже стали требовать лишь вы-
полнения коммунальщиками своих до-
говорных обязательств. Что помеша-
ло им сделать это сразу, учитывая то, 
что граждане исправно платили по вы-
ставляемым счетам, остается только 
догадываться.

Новый генеральный директор 
управляющей компании А.Н. Ким, в 
адрес которого было направлено об-
ращение депутата-коммуниста Ю.Г. 
Касецкого, также не стал раскрывать 
секреты затянувшегося эксперимен-
та над жильцами многострадального 
подъезда. Но зато весьма оператив-

ным образом отреагировал 
на письмо. В своем лаконич-
ном ответе от 7 ноября 2013 
года А.Н. Ким уведомил, что 
все необходимые работы по 
ремонту канализации в под-
вальном помещении будут вы-
полнены… внимание - в срок 
до 12 ноября 2013 года. И 
слово свое, надо сказать, он 
сдержал: всего два рабочих 
дня понадобилось предста-
вителям ООО «Артемовская 
управляющая компания», что-

бы решить «долгоиграющую» пробле-
му. Жильцы остались довольны таким 
результатом - они тут же подписали 
акт сдачи-приемки выполненных ра-
бот. Мучения закончились. Справед-
ливость восторжествовала…

Соб.инф.
От редакции «Правда Приморья»: 

Надо отдать должное настойчиво-
сти артёмовского депутата-коммуни-
ста Юрия Касецкого. Но подчеркнём 
и другое: если бы все управляющие 
компании Приморья действовали в 
данном случае так, как «Артёмовская 
управляющая компания» под руковод-
ством нового генерального директора 
А.Н.Кима, жители городов и посёлков 
края не знали бы горя. Остаётся поже-
лать А.Н.Киму и в дальнейшем так же 
оперативно реагировать на запросы и 
нужды жильцов.

Попался в руки журнал «Однако», из-
даваемый под руководством столпа 

кремлевской пропаганды Михаила Ле-
онтьева. Демонстративно дорого напе-
чатанный трехсотстраничный сборник 
политической публицистики. Издан де-
сятитысячным тиражом при поддерж-
ке ИСЭПИ Дмитрия Бадовского, то есть 
Администрации президента. Вне всяко-
го сомнения, издание пр едставляет чи-
тателю самую суть идеологии действу-
ющей власти, прямым текстом объяс-
няет и подробно обосновывает ее глав-
ные принципы, информирует о страте-
гии и планах.

В современной оппозиционной среде подоб-
ные документы читать и рецензировать не при-
нято. В мейнстриме - слепая ненависть по от-
ношению к режиму, не подразумевающая ин-
тереса к его позициям. Сам я был и остаюсь 
сторонником диалога, который подразумевает 
как минимум ознакомление с мнением проти-
воположной стороны. Поэтому счел полезным 
законспектировать кремлевскую доктрину и 
привести ее в виде краткого набора тезисов. 
Если в чем-то ошибся, буду рад уточнениям от 
первоисточников.

Итак, по ту сторону кремлевской стены счи-
тают и хотели бы убедить всех нас, граждан Рос-
сии, что:

1) Законы написаны не для того, чтобы их вы-
полнять. Буквальное исполнение законов неми-
нуемо приведет к гибели страны. Соответствен-
но, любые требования исполнения законов - это 
атаки на Россию.

2) Демократии не существует как в России, 
так и нигде в мире. Вся история демократии - 
это история манипуляций и искусного отстране-

ния народа от процесса принятия решений эли-
тами. Требования не формальной демократии 
с честными выборами и независимыми судами - 
это атаки на Россию, предпринимаемые ее ком-
прадорскими элитами в союзе с иностранными 
врагами.

3) Власть Владимира Путина следует воспри-
нимать вне контекста Конституции РФ, а скорее 
в историческом русском, сакральном значении. 
Это мистическая данность, константа, опора и 
спасение страны. Любые требования восприни-
мать власть Владимира Путина иначе, ограни-
чивать ее законами и сроками - это проявления 
враждебности по отношению к России.

4) Путин является не столько гарантом, сколь-
ко носителем суверенитета страны. Соответ-
ственно, «болотный протест» был восстанием 
предательской элиты не столько против него лич-
но, сколько против суверенитета России.

5) Путин победил «болотную» с помощью пря-
мого обращения к народу России и союза с ним. 
Это восстание власти против элиты было един-
ственным способом предотвратить восстание 
народа против власти и элиты. И, соответствен-
но, единственным способом спасения страны.

6) В ближайшем будущем страну ждут но-
вые суровые потрясения, вызванные ухудшени-
ем внешнеэкономической конъюнктуры. Един-
ственное, о чем мы имеем право задумываться 
сегодня всерьез, - это о том, как выжить России 
в грядущий суперкризис. Все прочие дискуссии - 
либеральная демагогия и враждебные попытки 
«замылить» главный вопрос.

7) Выживание России потребует чрезвычай-
ных мер, крайне жестких решений в духе Ста-
лина в 30-е годы прошлого века. Необходим 
слом существующих ныне политической и эко-
номической систем, списание активов, прине-

сение в жертву «новой индустриализации» це-
лых классов.

8) Легитимность власти определяется ее пра-
вом и возможностью стрелять в своих. Сложив-
шиеся чрезвычайные обстоятельства требуют 
буквальной реализации этого тезиса. В ближай-
шее время власти придется стрелять в своих 
много и постоянно, а всякий истинный патриот 
обязан требовать от нее этих расстрелов.

9) Так как существующие экономическая и 
политическая системы нежизнеспособны, Рос-
сию в любом случае ожидает революция. Либо 
это будет революция сверху, которая спасет 
страну, либо революция снизу, которая ее убьет.

10) Революция сверху, которую планирует 
власть, приведет Россию и ее народ к новой 
исторической Победе, аналогичной победе во 
Второй мировой войне. Победа будет достигну-
та в результате народной войны, священной бит-
вы добра со злом. Разумеется, Победа потре-
бует множества жертв. Пока не наступило «22 
июня», необходимо сделать все возможное ради 
будущего «9 мая».

Конец конспекта.
По-моему, из него вполне очевидно, что «за 

стенкой» готовятся к такому сценарию:
новый мировой экономический кризис, паде-

ние цен на нефть, сокращение бюджетных рас-
ходов, социальные и политические протесты, от-
каз власти уступать и масштабное применение 
силы в свою защиту.

Приходится с сожалением констатировать, 
что Кремль открыто готовится к гражданской 
войне, подводит под нее идеологический базис.

В эту же сторону неумолимо движется и 
оппозиция.

Как бы нам все же свернуть с этого «фрон-
тового» пути к диалогу и взаимным уступкам?

Уважаемый Владимир Витальевич 
 Моей маме, Кареловой Людмиле Михайловне, 80 лет, – ветеран 

труда, всю жизнь работала на благо государства, в годы войны жила 
в Куйбышеве, помогала ухаживать за раненными в госпиталях (Куй-
бышевскую область в те годы называли госпитальным краем). В об-
ласти в Великую Отечественную Войну было развернуто 40 эвакого-
спиталей. После войны работала в «Артеке» пионервожатой, была на-
граждена почетным знаком «Лучший пионервожатый» за №4. Долгое 
время работала учителем русского языка и литературы, также рабо-
тала в интернате для трудных детей в Севастополе. За активную по-
зицию в воспитании молодого поколения была удостоена звания «По-
четный гражданин Севастополя». Имеет правительственные награды.   
Сейчас моя мама живет во Владивостоке по адресу: улица Харьков-
ская дом 3, квартира 341.

 С начала отопительного сезона батареи центрального ото-
пления остаются холодными. Все попытки дозвониться до руко-
водства управляющей компании ООО «Дальневосточные Ком-
мунальные Системы» Воробьёва Юрия Ивановича не достиг-
ли результата. Ответ один: директора сейчас нет. Техник участ-
ка на вопрос, почему у нас нет отопления, ведь мы за все комму-
нальные услуги оплачиваем вовремя и являемся добросовестны-
ми плательщиками,  даёт очень интересный ответ: а вы мне ни-
чего не платите. То есть получается, чтобы в квартире было ото-
пление, помимо официальных платежей от компаний, мы долж-
ны еще платить взятки технику, слесарю, и я не знаю еще кому. 
      А как же тогда борьба с коррупцией в сфере жилищно-комму-
нального хозяйства? Зачем создавать министерства? Или борьба с 
коррупцией идет только в Москве и Санкт-Петербурге? А единствен-
ный реальный борец с коррупцией в стране только один – Владимир 
Владимирович Путин. А в регионах можно делать все, что хочешь, – 
полная безнаказанность? Почему жизнь и здоровье Ветерана Тру-
да и просто моей Мамы должны зависеть от желания коррумпиро-
ванного сотрудника компании дать отопление в квартиру или нет? 
Прошу

1. Рассмотреть мою жалобу и принять меры, находящи-
еся в вашей компетенции по результатам ее рассмотрения.  
2. О результатах рассмотрения прошу сообщить мне письменно на 
указанный адрес в установленный законом срок.

 С уважением,                            
 Карелов В. В., г. Владивосток

«Долгоиграющие» проблемы жильцов удалось 
решить одним обращением депутата-коммуниста

Руководителю фракции КПРФ в Зако-
нодательном Собрании Приморья  
Гришукову Владимиру Витальевичу 
от  
Карелова Валерия Валерьевича                                                                                                                              

ЖКХ — живите, как хотите?..

Кремлёвская доктрина

Поэтический сборник «Знаю…» Владимира 
Алексеевича Дуленцова — члена «Союза Со-
ветских офицеров», полковника запаса, вице-
президента регионального организации вете-
ранов разведки, контрразведки и дипломати-
ческой службы поступила в редакционную би-
блиотеку буквально на днях. Открывают книгу 
пронзительные строки:

Судьба России — ты моя судьба. 
Как тяжело всем нам с тобою!
Не прекратилась до сих пор стрельба,
И взрывы там и тут гремят порою.
Опять вокруг голодные глаза, 
В морщинах руки за кусочком хлеба.
В церквях кроваво плачут образа, 
Да холодом накрыло землю небо.
В сборнике много стихотворений, посвящён-

ных боевым друзьям и близким, каждая стро-
ка проникнута искренностью, обострённым чув-
ством долга и ответственности за то, что прои-
зошло с нашей страной за последние годы. Го-
рячие точки и трагические судьбы боевых това-
рищей, любовная лирика и трогательные стро-
ки о самых близких для автора людях — всё 
это широко представлено в сборнике. Без со-
мнения, он станет для многих книгой, в кото-
рой каждый найдёт ответы на волнующие его 
вопросы.

Юрий Егоров. 

…Опять вокруг 
голодные глаза

На книжную полку
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Полтора года назад в нашем Надеж-
динском районе была образова-

на общественная организация «Союз 
Советских офицеров». У истоков её 
формирования стояли В.М.Лялякин, 
В.В.Павлов, В.С.Суров, А.В.Колосов, 
В.И.Шерстобитов и другие. Люди, про-
шедшие испытание временем, активно 
участвующие в общественной и поли-
тической жизни района. «Союз Совет-
ских Офицеров» Надеждинского райо-
на входит в общественный совет при 
Думе Надеждинского района.

Наша главная работа — воспитание моло-
дёжи в духе славных традиций СССР, Совет-
ской Армии и Военно-Морского флота, зна-
менательных событий в истории нашей стра-
ны, которые характеризуют её суть, внутрен-
нее состояние человека. Сила нашего социа-

листического строя ярко проявилась в годы 
Великой Отечественной войны. Тысячи при-
казов по стране, району убедительно дока-
зывают это. Форм работы в этом направ-
лении предостаточно . Наиболее эффек-
тивной, наряду с выступлениями перед на-
селение, мы считаем отражение событий 
в форме наглядной агитации, оформление 
скверов. 

В прошлом году к дню Победы над Мили-
таристской Японией мы вместе с коммуни-
стами, и общественной организацией «Дети 
войны» нашего района, другими сторонни-
ками, сами огородили площадь, изготовили 

и установили стенд. Готовили и провели его 
открытие, на котором присутствовали вете-
раны, участники войны, жители сел и посел-
ков района. Весной текущего года высади-
ли именные деревья в честь И. В. Сталина, 
Г. К. Жукова, русского солдата Ивана, рус-
ской женщины Марии.

В настоящее время готовим стенды, по-
свящённые 70-летию Великой Победы. Мы 
курируем и памятник в посёлке Ключевом. 
Он посвящен памяти участников последнего 
боя на территории Приморского края.

Мы не остались в стороне при формиро-
вании первичных и местных отделений об-

щественной организации «Дети войны». Это 
наши сторонники, многие из них наши мате-
ри, отцы и деды. На митингах, проводимых 
в районе, мы вместе в одном строю в колон-
не коммунистов. Рядом с нами представите-
ли старшего поколени, активисты из числа 
молодежи. 

Есть и проблемы. Занятость на работе, 
отсутствие опыта, сложившийся темп жиз-
ни не позволяют сделать нашу деятельность 
более заметной, многосторонней. Но мы на-
строены на успех!

Виталий Павлов,
Надеждинский район.

Руководителю фракции КПРФ в Госу-
дарственной Думе Г.А.Зюганову 

от работников ОАО «СудоФлотСервис» 
(Владивосток, Корабельная Набережная, 
17а).

Уважаемый Геннадий Андреевич!
К вам обращаются работники открытого ак-

ционерного общества «СудоФлотСервис» 
с просьбой защитить наши права, кото-
рые грубо нарушаются руководством 
Министерства обороны и ОАО «Оборон-
сервис», в состав которого входит наше 
предприятие. 

Мы знаем, что 19 ноября 2013 года 
вы как руководитель фракции КПРФ в ГД 
встречались с президентом РФ, Верхов-
ным Главнокомандующим В.В.Путиным 
и обсуждали с ним, в числе прочих, во-
просы так называемого реформирования 
Вооружённых Сил РФ и военно-промыш-
ленного комплекса «по сценарию» быв-
шего министра обороны А.Э.Сердюкова. 
Он славно постарался на этом поприще, 
разрушив всё, что только было можно, 
и очистив со своими подельниками госу-
дарственный бюджет от «лишних миллиар-
дов». Будь у нас такая возможность, мы 
спросили бы у него лично, почему на про-
тяжении почти 15 месяцев мы не можем 
получить свою зарплату, общая задолженность по 
которой перед коллективом (33 чел.) сегодня пре-
вышает 10 миллионов руб. 

Разумеется, нам известно, что с министерской 
должности Сердюкова убрали в ноябре прошло-
го года, однако зарплату мы перестали получать 
ещё при нём, двумя месяцами раньше, и до на-
стоящего времени ничего в этом плане не изме-
нилось. Ни новый министр С.К.Шойгу, ни обнов-
лённое руководство «Оборонсервиса» за всё это 
время ни разу не поинтересовались, чем мы жи-
вём, как работаем, видимо, не желая переклады-
вать на себя чужие должностные преступления. 

Это тем более удивительно, что профсоюзная 
организация ОАО «СудоФлотСервис» ещё в конце 
прошлого года неоднократно письменно обраща-
лась по этому поводу к генеральному директору 
ОАО «Ремвооружение» О.А.Гуляеву (субхолдинго-
вая компания ОАО «Оборонсервис») и вице-пре-
мьеру Правительства РФ Д.О. Рогозину, однако 
никаких конкретных мер по нормализации поло-
жения ими принято не было. Более того, ни на 
2012, ни на 2013 годы руководством военного 
холдинга не были с нами подписаны контракты 
на размещение и выполнение гособоронзаказа 
на ремонт вспомогательных кораблей Тихоокеан-
ского флота, чем мы всегда занимались. Другими 
словами, нас без объяснения причин, каких-либо 
предупреждений и уведомлений оставили без де-
нег и без работы, хотя контрактная система явля-
ется основой отношений между «Оборонсервиси-
сом» и его дочерними компаниями, находящими-
ся от него в прямой финансовой и производствен-
ной зависимости. 

Напомним, кстати, что учредителем и акционе-
ром этого военного холдинга, созданного по ука-
зу Президента и Постановлению Правительства, 
является государство в лице Минобороны, а все 
100 процентов акций находятся в федеральной 
собственности. 

На наш взгляд, предпосылкой к тому, что 
с нами произошло, стало выставление на прода-
жу в 2010 году земельного участка, на котором 
располагаются производственные и администра-
тивный корпуса «СудоФлотСервиса». Предприятие 
находится в самом центре Владивостока в сотне 
метров от вантового моста через бухту Золотой 
Рог и рядом с до сих пор недостроенной пятизвёз-
дочной гостиницей «Хайят», которые возводились 
к саммиту АТЭС-2012. Но, судя по всему, предло-
женная продажная цена оказалась слишком высо-
кой — у покупателей просто не нашлось средств, 
чтобы выкупить весьма престижный участок. По-
этому уже к началу саммита компания осталась 
без руководства: прежний генеральный дирек-
тор уволился, а новый не был назначен, хотя это 
является прерогативой руководства ОАО «Обо-
ронсервис» и его субхолдинга ОАО «Ремвооруже-
ние». Вскоре у «СудоФлотСервиса» были аресто-
ваны счета и за неуплату от-
ключены все коммуника-
ции, за исключением элек-
тричества. Однако вопрос 
о ликвидации предприятия 
не рассматривался и трудо-
вые отношения с нами со-
храняются в соответствии 
с заключёнными договора-
ми. Рабочие до середины 
февраля ходили на рабо-
ту, где им ставили отметки 
за простой, а сторожа про-
должали дежурства до на-
чала июня, бухгалтерия на-
числяла всем среднюю за-
работную плату. Лишь по-
сле вмешательства про-
куратуры Ленинского рай-
она Владивостока, а за-
тем и военной прокурату-

ры ТОФ мы прекратили, соглас-
но трудовому законодательству, 
бессмысленные хождения на ра-
боту, а исковые заявления по не-
выплате зарплаты, инициирован-
ные поочерёдно обеими прокура-
турами, были переданы и с тех 
пор каждые два-три месяца пе-
редаются в Ленинский народный 
суд. Все судебные постановления 
принимаются в нашу пользу, но 
их решения адресованы несуще-
ствующему ответчику — руковод-
ству ОАО «СудоФлотСервис», ко-
торого нет. Результатом таких 
судебных разбирательств стала 
полное их невыполнение. 

В связи с этим мы предлага-
ли представителям прокуратуры 
ТОФ назначить ответчиком учре-

дителя ОАО «Оборонсервис» Министерство обо-
роны, т.к., повторяем, «СудоФлотСервис» явля-
ется полностью зависимой дочерней компанией 
холдинга, а, как указано на сайте «Оборонсерви-
са», основные направления его работы — «управ-
ление деятельностью открытых акционерных об-
ществ «Авиаремонт», «Спецремонт», «Ремвоору-
жение», «Оборонстрой», «Агропром», «Оборонэ-
нерго», «Военторг», «Красная звезда», «Славян-
ка» и координация их взаимодействия в интере-
сах Вооруженных сил Российской Федерации, го-
сударственных и иных заказчиков, включая ино-
странных». Однако наше предложение осталось 
без внимания.

Необходимо заметить ещё и то, что обе проку-
ратуры по непонятной нам причине не стали вы-
ставлять коллективный многомиллионный иск, а 
разбили его на части по числу работающих, пере-
ведя всё в плоскость простого невыполнения ра-
ботодателем своих договорных обязательств пе-

ред наёмным работником. Таким образом вместо 
одного большого уголовного дела суд всякий раз 
рассматривает десятки частных гражданских дел, 
которых в городе и крае и без того великое мно-
жество. Что это, как не попытка увести от ответ-
ственности прямых виновников создавшегося по-
ложения, а именно Министерство обороны и ру-
ководство ОАО «Оборонсервис»?

Понятно, что органы государственной вла-
сти не горят желанием выступать против свое-
го работодателя государства, а потому пытают-
ся спустить наше дело «на тормозах. Или даже 
потихоньку его закрыть, снять остроту пробле-
мы, переложив её решение на плечи каждого 
из нас. Буквально несколько дней назад, 7 ноя-
бря, в годовщину Великой Октябрьской социали-
стической революции, нам приготовили очеред-
ной, «праздничный подарок». Неожиданно объ-
явился новый генеральный директор нашей ком-
пании, некий Е.Н.Андреев, который, не предъя-
вив по нашей просьбе своих полномочий, собрал 
нас в этот день на предприятии и вручил каж-
дому под расписку уведомление о предстоящем 
увольнении «в связи с сокращением численно-
сти и штата ОАО «СудоФлотСервис» (приказ № 
? от 30.10.2013 г.)». К этому он «приложил» ле-
генду о том, будто территорию нашего предпри-
ятия намерен взять в аренду и расплатиться за 
это с нами по всем долгам до конца года якобы 
расположенный в Санкт-Петербурге 780-й завод 
по ремонту авиационных двигателей. На самом 
же деле, как выяснилось, такого завода не су-
ществует, а есть ОАО «780 ремонтный завод тех-
нических средств кораблевождения» в Ломоносо-
ве, также входящий в структуру «Оборонсерви-
са» и «Ремвооружений». То есть нас в очередной 
раз вводят в заблуждение и, не погасив громад-
ную задолженность (у некоторых из нас она со-
ставляет 350-400 тысяч рублей), надеются таким 

образом выйти сухими из воды. А ведь боль-
шую часть коллектива составляют люди по-
слепенсионного возраста, некоторым уже 
далеко за 70, у них каждый день жизни на 
счету. Почему, на каких основаниях государ-
ство в лице Минобороны и «оборонсервиса» 
цинично издевается над нами, являя собой 
яркий пример финансовой нечистоплотно-
сти, непорядочности и крайне неуважитель-
ного отношения к своим гражданам, многие 
из которых отдали судоремонту и «оборонке» 
всю свою жизнь? 

Убедительно просим Вас, Геннадий Андре-
евич, передать это письмо Президенту для 
принятия мер.

С уважением.
(Подписались 33 человека)

 
На снимках: Владивостокский 

«СудоФлотСервис» сегодня, 
 фото: Юрия Егорова 

СССР жив, пока мы о нём помним

15 месяцев без зарплаты
или Как государство разрушает свою «оборонку»
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В Приморском региональном отделении КПРФ 
в последние годы автопробеги по памятным ме-
стам сложились в устойчивую традицию. Всё боль-
ше и больше районных и городских отде-
лений включаются в это движение. Наши 
(то есть, сугубо большекаменские) авто-
пробеги — имеют не только познаватель-
ный смысл, но и практическое значение. 
Знакомясь с памятниками истории и исто-
рическими местами, мы знакомимся 
с историей их появления и сразу же наме-
чаем объекты для последующей реставра-
ции, ведь обычно памятники истории, т.е. 
захоронения и памятные знаки, находятся 
просто в ужасающем состоянии. 

Нынешний пробег начался с села Ро-
мановка. Здесь, на кладбище находятся 
две партизанские могилы 1919 года. В од-
ной похоронен местный житель М. Ф. Па-
стухов и партизаны Цемухинского отряда 
Семёнов и Лабузов. Они погибли 12 июня 
1919 г. при нападении партизан на амери-
канский лагерь, расположенный на окра-
ине Романовки. 

Во второй могиле похоронены двое 
партизан того же Цемухинского отряда П. 
С. Зубков и М. Г. Бойко и двое местных 
жителей В. П. Супрунов и А. С. Печерица. 
Они погибли при разных обстоятельствах 
в конце 1919 г. На страницах нашей газе-
ты уже рассказывалось об истории этих 
обоих захоронений.

Обе могилы до мая этого года были 
в весьма запущенном состоянии: памят-
ники покосились и поржавели, могилы за-
росли. С одного памятника была сорвана 
мемориальная доска. В конце апреля мы 
устроили субботник, на который привлек-
ли учащихся местной школы. Памятни-
ки были приведены в порядок, покраше-
ны, на могилах мы залили бетонные пли-
ты. И сейчас эти высокие зелёные крас-
нозвёздные обелиски издали бросаются в глаза.

К подножию этих памятников мы возложили 
цветы. Подошли несколько учащихся романов-
ской школы, которым мы рассказали об истории 
захоронений. Затем все направились к местной 
школе. Возле неё установлен памятник, посвя-
щённый партизанам — романовцам, павшим 
в годы гражданской войны. К подножию памятни-
ка мы также возложили цветы. Пришлось с огор-
чением отметить, что школьники за памятником 
не ухаживают, даже не выпалывают траву, ра-
стущую между плит площадки возле памятника.

Наш дальнейший путь лежал в Шкотово. Пер-
вая остановка — в центре села, в сквере у пе-
реезда. Здесь находится целая группа захороне-
ний, отмеченная монументальными памятниками. 

Все, кто когда-либо проезжал по автотрас-
се через Шкотово, знают центральный памят-
ник этой группы — каменную трибуну, на кото-
рой написано: «Вечная память борцам, павшим 
за дело революции». Многие и думают, что это 
и есть именно трибуна, сооружённая для прове-
дения празднеств. Но это не так. Это, прежде 
всего, памятник, сооружённый над большим 
захоронением.

30 января 1920 года в Приморье был ликвиди-
рован колчаковский режим. Ликвидация эта про-
изошла в результате организованного вооружён-
ного восстания самих же частей колчаковской ар-
мии, поддержанного партизанами. Японские ок-
купанты объявили о своём нейтралитете. В этот 
день Шкотово было занято крупной советской 
воинской частью — 1-м Дальневосточным со-
ветским полком. Этот полк был сформирован в с.
Фроловка в декабре 1919 г. из солдат 35-го Вос-
точно-Сибирского стрелкового полка (колчаков-
ского) и партизанских отрядов: Сучанского, Ула-
хинского, Петровского и Цемухинского. Возглавил 
его известный деятель партизанского движения 
в Приморье Николай Кириллович Ильюхов. В то 
время это была самая крупная регулярная совет-
ская воинская часть в Приморье. После того, как 
был опрокинут колчаковский режим, 1-й Дальне-
восточный советский полк расположился гарни-
зоном в Шкотово. Причём разместился рядом 
с японскими войсками, в соседних казармах.

В течение февраля — марта 1920 г. полк нёс 

гарнизонную службу, проводил боёвую подготовку, 
в том числе стрельбы. Военное стрельбище тогда 
располагалось у подножия кладбищенской сопки, 
на том месте, где сейчас находится асфальто-бе-
тонный завод. В марте, когда сошёл снег, под об-
рывом сопки, где устанавливались мишени, были 
обнаружены десятки трупов неизвестных людей. 
Это были трупы крестьян и партизан, которые 
в 1919 году содержались в гарнизонной тюрь-
ме. Особых следственных действий колчаковские 
власти не проводили, судами себя не утруждали — 
люди просто месяцами сидели в камерах. Когда 
же тюрьма переполнялась, её «очищали» — тех, 
кто сидел давно, выводили ночью под обрыв соп-
ки и расстреливали, даже не озабочиваясь похо-
ронами. В то время это место было довольно пу-
стынным, домов поблизости не было.

Все найденные на стрельбище трупы подо-
брали и похоронили в братской могиле у входа 
на сельское кладбище, которое тогда находилось 
на перекрёстке нынешних улиц Ленина и Заль-
пе. Кладбище там начиналось и уходило вверх по 
склону. В 1924 году кладбище было закрыто, все 
могилы постепенно сравнялись с землёй, а по-
том и вся его территория была застроена (по не-
доброму русскому обычаю). Уцелел лишь сквер 
с братскими могилами. Над могилой жертв бело-
гвардейского террора (это официальное назва-
ние памятника) в 1927 году красные партизаны 
соорудили памятник — трибуну из тёсанного кам-
ня. На её возведение жители Шкотово собрали 
около 4 тысяч рублей. Открыли памятник 14 ок-
тября 1927 года.

Рядом с этим памятником в сквере находит-
ся ещё одно большое захоронение, на котором 
в 1958 году был установлен высокий обелиск. Это 
памятник жертвам кулацкого террора. Но это уже 
другая история.

Далее мы проехали на нынешнее поселковое 
кладбище. С 1924 г. на нём хоронят всех жите-
лей Шкотово, но до этого года оно было военным 
и хоронили на нём только военнослужащих шко-
товского гарнизона. Здесь находится братская 
могила бойцов 1-го Дальневосточного советско-
го полка. Точное количество погребённых в ней 
неизвестно, предполагается, что их здесь не ме-
нее 150-ти.

Все они — жертвы известной 
провокации японских интервентов 
4 — 5 апреля 1920 г. В этот день 
(с 4 на 5 апреля) японцы веролом-
но напали на советские войска поч-
ти во всех пунктах расквартирова-
ния, в том числе и в Шкотово. Ин-
тервенты тогда занимали большие 
двухэтажные казармы, расположен-
ные ближе к линии железной доро-
ги. А в глубине гарнизона и вдоль 
оврага, в основном, в одноэтажных 
казармах размещались советские 
части. Кроме 1-го Дальневосточно-
го советского полка здесь распола-
гался 2-й Дальневосточный совет-
ский батальон, созданный на базе 
Ольгинского партизанского отряда 
С. Ф. Глазкова, часть 3-го Горно-
Сучанского батальона А. П. Губки-
на — Савицкого и корейский парти-
занский отряд Хан Чин-гера.

На рассвете 5 апреля япон-
цы, окружив казармы наших ча-
стей, внезапно напали на них. Не 
все приняли бой и оказали достой-
ное сопротивление врагу. Организо-
ванно и без потерь вышел из гар-
низона только 2-й батальон. Бойцы 
остальных частей, оказавшись во-
лей случая без командования, боль-
шей частью рассеялись по сопкам. 
Много было раненых и, как уже 
упоминалось, не менее 150 убитых. 
Около 800 человек сдались в плен. 
Почти полтора месяца они проси-
дели в концлагере, который япон-
цы устроили здесь же в гарнизоне 

в пустующих казармах.
Убитых русских солдат похоронили 9 или 10 

апреля на военном кладбище.
Долгое время братская могила стояла без па-

мятника. Его соорудили лишь в год празднования 
40-летия освобождения Приморья от интервентов 
и белогвардейцев. Торжественное открытие па-
мятника состоялось в ноябре 1962 г. Обелиск был 
изготовлен из арматурных прутьев. В 1992 г. его 
поменяли на более основательное сооружение из 
металла.

Надо отметить, что несмотря на довольно-та-
ки капитальное оформление памятника, выглядит 
он заброшенным. Чувствуется отсутствие внима-
ния и ухода.

Рядом с этой братской могилой находится за-
хоронение первого командира Цемухинского пар-
тизанского отряда Емельяна Пегасьевича Кудры. 
Умер он в 1976 году.

Наш дальнейший путь — в село Штыково. 
Здесь на сельском кладбище похоронен красный 
партизан Иван Исакович Пономаренко. Он, мест-
ный уроженец, погиб как раз во время японско-
го выступления в Шкотово 4 — 5 апреля 1920 г. 
Судя по всему, памятник на могиле был поставлен 
его родными ещё в 1970-х годах и с тех пор не 
красился. Этот памятник мы наметили в качестве 
объекта реставрации на весну следующего года.

Едем дальше — в село Кролевец. Здесь, в цен-
тре села, на пригорке, находятся два партизан-
ских захоронения. Одно из них — могила мест-
ного уроженца, партизана Цемухинского отряда 
Ерёмича Ивана Самсоновича. Он погиб 5 июня 
1919 г. в окрестностях села Кондратеновка. Цему-
хинский отряд в то время совершал глубокий рейд 
в окрестности г. Никольска-Уссурийского и в этот 
день напал на японскую охрану винокуренного 
(спиртового) завода братьев Пьянковых. В дли-
тельном и упорном бою охрана была уничтоже-
на, завод сожжён. Но и потери отряда были зна-
чительны: 17 убитых и 27 раненых. Одним из уби-
тых и был партизан Ерёмич, которого родствен-
ники тогда похоронили в центре села.

Рядом — могила красного партизана, предсе-
дателя Кневичанского волостного исполкома Ива-
на Харитоновича Черепенько. Он погиб при не-
выясненных обстоятельствах уже после граждан-

ской войны — в 1923 году.
Удручает состояние памятников. С памятника 

И. С. Ерёмича содрана мемориальная доска, па-
мятники давно не крашены. На могильных холмах 
растёт огромной высоты бурьян. Чувствуется пол-
ное равнодушие и местной власти, и населения 
к состоянию захоронений.

Конечный пункт нашего пути — село Кневичи. 
Здесь, в его окрестностях, на берегу реки Кневи-
чанка, в 1980-х годах был сооружён величествен-
ный монумент: на постаменте — фигура красно-
армейца в шинели и шлёме. Вокруг монумента — 
обширная асфальтированная площадка. Перед 
постаментом — плита с надписью:

«Памяти павших в 1919 году за освобождение 
Дальнего Востока от белогвардейцев».

Здесь ,  перед  монументом ,  мы 
сфотографировались.

Недалеко от памятника, в 30 метрах, протека-
ет мелкая и мутная река Кневичанка, здесь же 
находится автомобильный мост. И это место из-
давна облюбовали рыбаки и любители пикников. 
Обычно берег заставлен машинами, рядом с ко-
торыми стоят столы с закуской. Люди ловят мел-
кую рыбу, пьют, закусывают, валят горы мусора. 
Не очень привлекательное место: вытоптанное 
и грязное.

У нас же впереди ещё дорога, на этот раз пе-
шая. Дальше, в нескольких километрах от памят-
ника, на берегу реки находится ещё одно захо-
ронение: братская могила партизан, погибших 
здесь в начале июня 1919 года.

Когда-то дорога между сёлами Кролевец и Кне-
вичи шла по берегу реки и напротив Кролевца пе-
реходила на другой берег (левый). Здесь был со-
оружён капитальный деревянный мост, просто-
явший до 1945 года. В этом году дорогу закры-
ли, всё сообщение между Кролевцом и Кневича-
ми пошло по новой автодороге, существующей 
и поныне.

А в начале июня 1919 г. по старой дороге, по 
берегу реки Батальянзы (ныне это Кневичанка), 
ранним утром из Кневичей в Кролевец шла груп-
па вооружённых людей. Это были рабочие Вла-
дивостока, шедшие на пополнение Цемухинского 
партизанского отряда. Было их 58 человек. Нака-
нуне они пришли в Кневичи и там, где-то на окра-
ине села, заночевали. А ночью кто-то из сельчан 
съездил в посёлок Угловое и сообщил о них бело-
казакам, стоявшим в этом посёлке. Без предате-
лей, как хорошо известно, ни одно доброе дело 
у нас не обходится. За ночь белоказаки проехали 
от Углового до моста через Батальянзу и здесь-
то встретили рабочих. Стреляли с моста, из пу-
лемётов и винтовок. В скоротечном бою погиб-
ло 15 рабочих. Остальные были рассеяны и отош-
ли в сопки. Часть из них через несколько дней 
присоединилась к Цемухинскому партизанскому 
отряду, который по этой же дороге шёл в рейд 
в окрестности г. Никольск-Уссурийского.

Погибших рабочих похоронили кневичанские 
крестьяне на берегу реки. В 1957 г. артёмовские 
шахтёры поставили на могиле памятник. Долгое 
время это место было предметом попечения 
школьников с. Кневичи. Они ухаживали за моги-
лой, проводили здесь встречи со старыми парти-
занами. Здесь школьникам вручали комсомоль-
ские билеты.

Сейчас следы заброшенности видны и здесь: 
мемориальная доска сорвана, ограда в несколь-
ких местах погнута, краска с памятника и огра-
ды исчезла.

Почти все захоронения красных партизан, на 
которых мы побывали, имеют такой печальный 
и заброшенный вид. Прискорбно всё это. Их вну-
ки и правнуки, очевидно, забыли (или не знали) 
историю гражданской войны , не интересуются 
ею, не заботятся о сохранении памяти своих де-
дов. Не заботится и власть о содержании в надле-
жащем виде памятников. Но в таком непригляд-
ном виде захоронения будут недолго. Все они на-
мечены нами к реставрации в течение 2014 — 
2015 годов.

Ю. Машков, 
г.Большой Камень. 

Рождается традиция
ОФИЦЕРЫ ПРИМОРЬЯ

Эпоха возрождения

Окончание. Начало на стр. 1
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Что Обаме хорошо, 
то Израилю плохо

Президент США Барак Обама пред-
ложил премьер-министру Израиля Би-
ньямину Нетаньяху незамедлительно на-
чать консультации по поводу соглашения 
по ядерной программе Ирана, заключен-
ного международной «шестеркой» и ИРИ 
на переговорах в Женеве. Об этом со-
общил журналистам заместитель пресс-
секретаря Белого дома Джош Эрнест, 
рассказывая о состоявшемся в воскре-
сенье разговоре по телефону между ли-
дерами двух стран.

По его словам, Обама отметил, что Со-
единенные Штаты будут готовы проин-
формировать Израиль о намерении до-
биться в течение шести месяцев «все-
объемлющего урегулирования» ситуации 
вокруг иранской ядерной программы, как 
это и предусмотрено женевскими догово-
ренностями. Кроме того, Обама подтвер-
дил обязательства США по обеспечению 
безопасности Израиля, «у которого есть 
основания выражать скептицизм по по-
воду намерений Ирана», сказал предста-
витель Белого дома.

Израиль в отличие от многих других 
стран подверг жесткой критике согла-
шение с Ираном, заключенное в Жене-
ве. Нетаньяху заявил, что считает его 
«не исторической сделкой, а историче-
ской ошибкой». «Оно превращает мир в 
куда более опасное место, так как самый 
опасный режим делает существенные 
шаги в сторону получения самого опас-
ного оружия», - добавил премьер-министр. 

Таиланд протестующий
Бангкок захлестнули антиправитель-

ственные манифестации. В воскресе-
нье на улицы столицы Таиланда вышли, 
по разным данным, сотни тысяч человек. 
Оппозиционеры намерены продолжать 
свою акцию протеста до тех пор, пока 
не будут выполнены их требования. Глав-
ное из них — отставка нынешнего ка-
бинета во главе с Йинглак Чинават, се-
строй свергнутого в 2006 году и находя-
щегося в изгнании миллиардера Таксина 
Чинавата.

По данным губернатора Бангкока Сук-
хумбханда Парибатры, в воскресном ми-
тинге против правительства приняли уча-
стие более 400 тысяч человек. В Совете 
безопасности Таиланда приводят более 
скромные цифры — 180 тысяч человек. 
Так или иначе, это была самая массовая 
акция протеста в стране с 2010 года.

Одной манифестацией оппозиционе-
ры ограничиваться не намерены. В поне-
дельник несколько десятков тысяч чело-
век прошлись маршем по Бангкоку. При 
этом в столицу продолжают прибывать 
автобусы с демонстрантами из южных 
провинций Таиланда, где сильны позиции 
Демократической партии — одного из 
главных организаторов акции протеста.

Цель участников манифестаций — 
мирное свержение правительства Йин-
глак Чинават. По их мнению, кабинет на-
ходится под полным контролем Таксина 
Чинавата — брата Йинглак, миллиарде-
ра и экс-премьера, свергнутого в 2006 
году в результате военного переворо-
та, а затем заочно осужденного на ро-
дине за коррупцию. Кроме того, полити-
ческая нестабильность в стране вызва-
на последними инициативами правящей 
партии «Пхыа Тхаи» («Для Таиланда»). Чле-
ны партии добиваются принятия законо-
проекта об амнистии, который позволил 
бы экс-премьеру Чинавату, вынужденно 
живущему в Великобритании, вернуться 
на родину. Кроме того, «Пхыа Тхаи» про-
двигает реформу конституции, по кото-
рой Сенат вновь стал бы полностью вы-
борным (сейчас половина его членов на-
значается специальным комитетом за за-
слуги перед страной), а Конституционный 
и Верховный суды были бы лишены пра-
ва пересматривать решения парламента. 
Эти две нормы были введены конституци-
ей 2007 года, принятой спустя год после 
военного переворота.

По материалам информагентств.

Пульс планеты Родом из СССР

Ответ советского 
человека антисоветчикам
Я мог бы написать этот текст давно, 

пожалуй, начиная с 90-х. Мое отно-
шение к окружающей действительно-
сти, которое кратко можно выразить 
крылатой фразой Верещагина из филь-
ма «Белое солнце пустыни» («За дер-
жаву обидно») мало изменилось даже 
в годы «тучного барреля». Однако, тог-
да меня бы не послушал никто, кроме 
уважаемых пожилых людей, нашего 
нищего старшего поколения. Сегодня, 
возможно, отношение к тому, что я со-
бираюсь сказать, будет другое. Не все 
со мной согласятся, многие будут спо-
рить, однако, кто-то, может быть, и за-
думается. И, что важнее, попытается 
понять.

События последнего времени, к которым мы 
шли, начиная с конца 80-х и кульминацией кото-
рых на наших глазах становится текущий кри-
зис, неизбежно вызовет переосмысление и, 
очень надеюсь, отрезвление и избавит многих 
от иллюзий по поводу капиталистического об-
щества. Многим, особенно молодежи, уже не 
с чем сравнивать. Они не знали ничего друго-
го, а стариков они просто не воспринимают как 
оппонентов. Я еще не старик. Меня могут по-
слушать. Я — один из «последних могикан» ухо-
дящего века, представитель последнего поко-
ления советских людей, носитель уникального 
опыта. Я был и остаюсь советским человеком. 
Когда-нибудь мои внуки будут просить меня: 
«Дедушка, расскажи про Советский Союз». Но 
я не желаю ждать так долго и начну сейчас.

Я родился в 1972 году, в так называемую 
эпоху «застоя». Я советский человек и гор-
жусь этим. Весь мой текст — ответ на вопрос 
«почему».

Во-первых, советским человеком я стал по 
рождению, как и мои родители, поскольку стра-
на, в которой мы родились и жили, называлась 
Советский Союз и люди, которые в ней рожда-
лись и росли, тоже были советскими. По край-
ней мере, до тех пор, пока по каким-то причи-
нам некоторые, коих было маргинальное мень-
шинство, осознанно кого-то из них были на то 
свои веские причины. Некоторые сильно по-
страдали за свои убеждения и достойны ува-
жения. Я знаю и уважаю диссидентов, сидев-
ших в СССР за торжество демократии Советов 
в истинно марксистско-ленинском смысле это-
го понятия. Они, кстати, себя антисоветчиками 
не называют.

Однако, в детстве и юности таких в моем 
окружении не наблюдалось, опыта общения 
с «антисоветчиками» в быту не было. Они были 
частью непонятного параллельного мира, о ко-
тором можно было услышать по трескучим 
«вражьим» голосам на частотах УКВ. Впрочем, 
в моих советских детстве и отрочестве были 
дела поинтереснее, чем слушать радиоголоса. 
Мы бегали во дворе до поздней ночи, ничего 
не боясь, нас не разделяли материальные и со-
словные различия наших родителей, мы дружи-
ли, учились, занимались спортом в бесплатных 
секциях и без страха смотрели в будущее. Мо-
жет быть, мы мало тогда знали о жизни взрос-
лых, особенно об изнанке этой жизни в совет-
ском обществе, однако воспоминания о совет-
ском детстве у меня остались самые положи-
тельные. Всё лучшее детям — это лозунг тех 
времен. А вот проблемы детского алкоголизма 
и наркомании тогда не было.

Но я начал говорить о гордости. Я искренне 
гордился, что живу в Советском Союзе, первом 
в мире государстве, в котором человек имел 
право (не потенциальную возможность, а кон-
ституционное право) на труд, жилье, бесплат-
ное медицинское обслуживание и высшее об-
разование. Я гордился гражданством страны, 
ценою страшных жертв победившей в Великой 
Отечественной войне. Кстати, о войне я знал 
не только из учебников и телефильмов: о ней 
мне рассказывал мой дед-фронтовик, каждую 
весну достававший китель со своими боевыми 
наградами, чтобы пойти возложить цветы к па-
мятнику своим павшим товарищам. И да, сло-
во «товарищ» мне и сейчас гораздо милее сло-

ва «господин», так как моему советскому вос-
питанию равно претят как идея господства над 
человеком, так и подчинения человеку. Помни-
те, у Стругацких: для свободы мало не хотеть 
быть рабом, нужно не желать быть господином.

Оглядываясь на прошлое, я не могу увидеть 
там ничего, что внушило бы мне ненависть 
к моей Советской Родине. Сожаление, может 
быть, досаду иногда, но ненависть — нет. Кто-
то скажет, что это — из-за склонности идеа-
лизировать воспоминания детства. Возможно. 
И все же, все же… Не думаю, что тысячи бес-
призорных детей «свободной» «постперестроеч-
ной» России, испытавшие «прелести» общества 
потребления, смогут когда-нибудь с благодарно-
стью и теплотой вспомнить о своем детстве. 
Тогда, в 80-е, мы, советские школьники, виде-
ли детей-бомжей только на экране, в фильмах 
«Генералы песчаных карьеров» и очень их, бед-
ных, жалели… Сегодня — это часть повседнев-
ного пейзажа любого мегаполиса. А тема тысяч 
и тысяч взрослых, за эти годы потерявших всё, 
включая человеческий облик и саму жизнь, за-
служивает отдельного разговора.

Мои родители всю жизнь работали и за свою 
трудовую жизнь несколько раз получали необхо-
димую жилплощадь — начиная от комнаты в об-
щежитии до квартиры, где я родился (квартпла-
та за которую была столь символической, что 
ее влиянием на семейный бюджет можно было 
пренебречь). Сегодня многие работники Авто-
ВАЗа, у которых коммунальные платежи авто-
матически удерживаются из заработной пла-
ты, увидят в своих расчетных листках цифры 
со знаком «минус»… А накопить на собствен-
ное жилье сегодня по силам не более 5 % «не 
советских» соотечественников.

Скажу честно: жить в Советском Союзе мне, 
советскому ребенку, было комфортно и спокой-
но. Уверен, что не мне одному. Не думаю, что 
лично я или моя семья получили в результате 
«реформ» что-то, чего бы у нас не было еще 
тогда. Несмотря на нынешнюю «свободу путе-
шествий», мои родители так и не поехали отды-
хать за границу и ничуть не переживают по это-
му поводу. Активный отдых на собственном са-
довом участке или в санатории так и остался 
для них ближе и роднее. В семейном альбоме 
моих родителей много фотографий из различ-
ных уголков Союза — такие путешествия были 
вполне по карману советской семье. Я был пару 
раз за границей, в этом году выбрался на не-
делю в Турцию, но теперь (особенно в кризис) 
эта свобода для миллионов россиян так и оста-
ется чисто теоретической.

Когда во втором или третьем классе у меня 
стремительно начало ухудшаться зрение, отец 
повез меня в Москву в институт глазных болез-
ней имени Гельмгольца, где советские врачи 
сделали мне бесплатную операцию и спасли 
зрение. Сегодня врачи жалуются, что люди не 
хотят лечиться. Да люди просто не могут себе 
позволить следить за здоровьем. А как же сво-
бода, а демократия? — предвижу, воскликнут 
«антисоветчики». Да, наверное, сейчас есть 
свобода, если под этим понимается возмож-
ность увидеть по телевизору голую попу или по-
слушать знакомых политических персонажей 
и покритиковать руководство страны на стра-

ницах газет… У нас было всего два канала ТВ. 
Зато не было рекламы, совсем. Ну, разве «Ле-
тайте самолетами Аэрофлота»… Теперь всё по-
другому. Мы потребляем, если есть на что, име-
ем по 30 телеканалов, не считая спутниково-
го ТВ и интернета. Но стали ли мы от этого сво-
боднее? И что толку в критике, если нет реаль-
ного механизма ответственности власти перед 
обществом? Многопартийная политическая си-
стема так и не стала реальностью… А вот ни-
чего более демократичного, чем советы Петро-
градских рабочих февраля 1917 года, истории 
не известно. Именно советы, давшие название 
моей стране, разбудившие в свое время энер-
гию масс, ох как не помешали бы сегодня, что-
бы встряхнуть и заставить шевелиться чинов-
ников и олигархов, которых когда-то привели 
к власти и на которых теперь так любят жало-
ваться «антисоветчики».

Им, антисоветчикам по профессии и, что 
реже, по убеждениям, хочу сказать несколько 
слов в заключение. Повторюсь, я советский че-
ловек и горжусь этим. Советским людям, в отли-
чие от «дорогих россиян» и вас, господа, было 
чем гордиться. Я вообще не очень понимаю, 
чем может гордиться постсоветское поколение 
и особенно борцы с советским строем. А ведь 
без этого чувства жить нормальному человеку 
трудно, хотя вы, наверное, со мной не согласи-
тесь. У советских людей (в общем и целом жив-
ших небогато) была хотя бы гордость за балет, 
БАМ, перекрытый Енисей, Гагарина в космосе. 
А что есть у вас, нынешних? Дима Билан на Ев-
ровидении? Футбол для неудачников? Самая 
длинная яхта Абрамовича? Что, скажите мне, 
что было построено за 20 лет такого, чем вы 
можете гордиться? Особняками клептократов 
на Рублевке, башней Газоскреба на Охте, сот-
нями торговых центров, в которых с окончатель-
ным обнищанием народа скоро не останется по-
купателей? Не взлетевшими «Булавой» и «Искан-
дером», позорной аварией Саяно-Шушенской 
ГЭС, армией, в которой солдат продают оптом 
и в розницу, как табуретки, продажей Сиби-
ри Китаю, впавшей в кому промышленностью 
и разрушенным сельским хозяйством? Ах, да, 
теперь вы можете печатать свои едкие опусы 
в газетах и на интернет-ресурсах, которые сами 
же читаете. Это, конечно, стоило того, чтобы 
бросить на кон жизни поколений до вас и мил-
лионов после… Они, советские люди, шли под 
пули, недоедали и тяжело трудились всю свою 
жизнь, чтобы мы жили лучше. И умирать они 
шли не за абстрактную Русь, а именно за Совет-
скую Родину, на что, по-видимому, имели свои 
веские причины. Нет, что бы ни говорили госпо-
да «антисоветчики» по профессии или по при-
званию, а «советский человек» для меня звучит 
гордо. В их ненависти есть что-то ущербное. Не 
будь его, советского, не было бы и «антисовет-
чиков», они остались бы без работы и вымерли… 
Сами по себе они — ничто, они даже утверж-
даются через советское, при помощи пристав-
ки «анти». По мне, туда им и дорога. Презрение 
и ненависть потомков — это о них, ради тор-
жества бардака разрушивших Советский Союз, 
страну нашего счастливого детства, утопию, 
время которой еще вернется, но уже без них.

Виктор Казаков.
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Фоторепортаж: по памятным местам

На осенних каникулах пионеры от-
ряда 5 «в» класса дружины сред-

ней школы № 130 г. Уссурийска по-
бывали на экскурсии в городе Влади-
востоке. Патриотическому и граждан-
скому воспитанию школьников, наде-
вших пионерские галстуки, уделяется 
особое внимание поэтому эта поездка 
стала для юных ленинцев запоминаю-
щейся и значимой. Многие ребята ни 
разу не были в краевом центре, для 
них посмотреть на » город нашенский» 
было очень интересно и увлекательно. 
Мы проехались по всем центральным 
улицам города, а также по мостам, по-
строенных к саммиту АТЭС. 

Но больше всех ребятам запомнилось 
посещение легендарной подводной лод-
ки С— 56, где пионеры узнали об исто-
рии её создании, о боевых подвигах 
подлодки в годы Великой Отечествен-
ной войны. Вот уже 30 лет она являет-
ся символом города воинской славы, на-
ходясь на Корабельной набережной го-
рода Владивостока. Минутой молчания 
пионеры почтили память погибших зем-
ляков у вечного огня, возложили цветы 
к мемориалу. 

Затем у ребят было не менее интерес-
ное знакомство с Владивостокской кре-
постью, возведённой еще в 19 веке для 
защиты рубежей нашей великой роди-
ны. Ребята прошли по казематам кре-
пости, а на поверхности посмотрели бо-
евое оружие того времени. 

В заключение экскурсии школьники 
из Уссурийска побывали на Спортивной 
набережной города, погуляли в парке ат-
тракционов. Еще ребята немало узнали 
о Владивостоке — его историю, культу-
ру, традиции. Город им очень понравил-
ся, и они не прочь приехать сюда еще 
не один раз. 

Эта экскурсия состоялась, благода-
ря туристической компании «Сто дорог» 
и лично Владимира Валерьевича Лоты-
шева. Большую помощь и поддержку 
при проведении подобных мероприя-

Пионеры Уссурийска  
в «городе нашенском»
тий всегда оказывает Уссурийское 
местное отделение КПРФ. Приме-
чательно еще и то, что произошло 
это неординарное событие 29 ок-
тября — в день 95-летия образова-
ния Всесоюзного ленинского ком-
мунистического союза молодежи.

Евгений Черкес, 
член бюро Уссурийского 

местного отделения КПРФ.
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Памяти Юрия Орленко
Ежегодный открытый турнир по кик-

боксингу, посвященный памяти полковни-
ка милиции Юрия Орленко, сотрудников 
спецподразделений, погибших во внутрен-
них конфликтах при выполнении служеб-
ного долга, а также 25-й годовщине выво-
да советских войск из Афганистана, про-
шел в спорткомплексе «Олимпиец» во Вла-
дивостоке, сообщили  в пресс-службе Фе-
дерации кикбоксинга Приморского края. 
В соревнованиях приняли участие спор-
тсмены спецподразделений УМВД по ПК, 
МЧС по ПК, ГУФСИН по ПК, военнослужа-
щие 83-ей отдельной десантно-штурмовой 
бригады, бригады морской пехоты и в/ч 
43102 (остров Русский). Турнир проходил 
в разделах фулл-контак, фулл-контакт с лоу-
киком и К-1.

По традиции турнир был начат с ми-
нуты молчания в память о погибших во-
еннослужащих, и поднятии флага РФ. 
Все бои были яркими и динамичными, 
не обошлось и без нокаутов. Все спор-
тсмены старались добиться победы и по-
казали хороший уровень подготовки. 
«Приятно видеть на ринге среди военнос-
лужащих немалое количество воспитан-
ников нашей Федерации, которые в дан-
ный момент проходят службу в рядах во-
оруженных сил и продолжают заниматься 
спортом. Например, красивый бой пока-
зал Тимур Мстоян, который тренировался 
у Константина Глибко, получил 1 разряд по 
кикбоксингу, и в настоящее время служит 
в воздушно-десантных войсках», - отметил 
директор Федерации кикбоксинга Примор-
ского края Артем Янчев.

Федерацией кикбоксинга Приморского 
края совместно с приморским отделением 
ВООВ «Боевое Братство» были учреждены 
специальные призы, кроме того все пред-
ставители команд были награждены Бла-
годарственными письмами от руководства 
федерации.

Три медали на двоих - прекрас-
ный результат

Воспитанники находкинской федерации 
тхэквондо ITF Вадим Карчемкин и Сергей 
Ким успешно выступили на втором Кубке 
мира в Аргентине. 17-летний Сергей заво-
евал две серебряные медали, а 12-летний 
Вадим одну бронзовую. 

В администрации Находкинского го-
родского округа их, а также старшего 
тренера городской федерации тхэквон-
до ITF Дмитрия Ляна поздравила помощ-
ник главы города мастер спорта между-
народного класса по боксу Мария Явор-
ская. От имени главы города Олега Ко-
лядина она вручили им благодарствен-
ные письма и памятные подарки. Те-
плые слова прозвучали также от началь-
ника отдела по физкультуре и спорту го-
родской администрации Сергея Лысенко. 
Второй Кубок мира собрал в Буэнос-Айре-
се 1,2 тысячи спортсменов из 14 стран, 
причем российская Находка была самой 
дальней страной-участницей, за что и по-
лучила специальный Кубок.Конкуренция в 
подгруппах была очень жесткой. Так, за 
первое место в демонстрации технических 
комплексов (тыли) вместе с Вадимом Кар-
чемкиным сражались 60 человек. Более 
опытный Сергей Ким стал вторым в тылях 
и спарринге, уступив в финале представи-
телям Аргентины.

«По популярности тхэквондо в Аргенти-
не стоит на втором месте после футбола. И 
тем приятнее, что мои воспитанники про-
явили характер и выступили очень достой-
но. Теперь мы будем готовиться к чемпи-
онату мира среди юниоров, который прой-
дет в 2014 году в Италии», - сообщил  Дми-
трий Лян.

..По материалам информагентств. 

Спорт
Отметили юбилеи
20 ноября

Любовь Сергеевна Каргина, член 
КПРФ, проживающая в Спасском районе.

22 ноября
Гилбяну Ахматзяновна Мурашова, 

член КПРФ, проживающая в Артёме.

23 ноября
Валентина Павловна Дмитрук, член 

КПРФ, проживающая в пос.Пограничный 
Пограничного района.

24 ноября
Евгений Валентинович Гончаров, член 

КПРФ, проживающий в Фокино;
Владимир Александрович Евдокимов, 

член КПРФ, проживающий в пос.Погра-
ничный Пограничного района.;

Комитет При-
морского краево-
го отделения КПРФ 
сердечно поздравля-
ет юбиляров и же-
лает им крепкого 
здоровья, счастья, 
неиссякаемой веры в социализм, 
в лучшее будущее нашей Родины!

19 ноября 2013 года в 
день рождения председа-
теля ВЦИК СССР -  «Всесо-
юзного старосты» Михаи-
ла Ивановича Калинина 
коммунисты и сторонники 
КПРФ города Дальнере-
ченска возложили цветы 
к его бюсту,  находящему-
ся на железнодорожном 
вокзале. 

Здесь летом 1923 года 
во время поездки на Даль-
ний Восток на многочис-
ленном митинге выступил 
М.И.Калинин. 

Замечу, памятник при 
демонтаже из центра го-
рода удалось сохранить в 
результате активного уча-
стия в этом вопросе пер-
вого секретаря комитета 
Дальнереченского мест-
ного отделения КПРФ 
Владимира Захаровича 
Фёдорова.

В.Матус, член КПРФ, 
г.Дальнереченск. 

Фото автора. 

Цветы - «Всесоюзному старосте»

23 ноября отметила свой юби-
лей Валентина Павловна Дми-

трук. Эта женщина пользуется боль-
шим уважением у своих земляков, 
ведь многие трудовые годы она отда-
ла нашему району. Несмотря на то, 
что находится на заслуженном от-
дыхе, Валентина Павловна бодра ду-
хом, активна, беседуя с ней, еще раз 
убеждаешься, насколько многогра-
нен и глубок этот человек.

На долю Валентины Дмитрук (в девиче-
стве — Сахарова) выпало немало трудно-
стей. Семья переселилась из Курской обла-
сти в далекое Приморье еще до войны. Отец 
Павел Алексеевич воевал, участвовал в боях 
на Курской дуге, под Прохоровкой, был тя-
жело ранен, почти год провел в госпитале 
и домой вернулся инвалидом. 

В семье было семь детей, так что мате-
ри Федоре Тихоновне приходилось нелегко. 
И Валюшке с малых лет довелось в полной 
мере испытать немало лишений, которые, 
как она считает, только закалили ее, сфор-
мировали твердый жизненный стержень. А 
уж трудолюбия ей на троих и даже на семе-
рых хватит, что и по сей день здорово помо-
гает в жизни.

— Это действительно так, — соглашается Ва-
лентина Павловна. — Не могу сидеть без дела, 
всегда нахожу для себя занятие. Дом у нас на 
земле, мы построили его с мужем Григорием, 
некогда здесь, как говорится, скучать успевай 
только вертеться с раннего утра и до поздне-
го вечера. Сейчас, правда, мы курочек да со-
бачек держим, а раньше у нас хозяйство было 
весьма обширное, когда по 4-5 коров было на 
подворье.

А столько лет отдано Валентиной Дмитрук 
любимому делу — общепиту. Вся ее жизнь свя-
зана с ним…

… Память услужливо подсказывает поворо-
ты судьбы, факты биографии. После окончания 
школы Валентина решила поступить в медучи-
лище, чтобы приобрести профессию фарма-

цевта, но не прошла по конкурсу. Вернувшись 
в родной поселок, пошла работать на станцию 
Рассыпная Падь, совмещая поначалу работу 
кладовщика и кадровика, но эти должности ее 
не очень привлекали. Ей почему-то всегда хоте-
лось работать на кухне, в столовой, ей нрави-
лось заниматься кулинарией. Эту любовь к при-
готовлению разных блюд привил ей шеф-повар 
дядя Гоша.

Валентина Павловна поступила в Хабаров-
ский техникум кооперативной торговли. И по-
шел взлет по служебной лестнице — старший 
повар в чайной, зам. директора ресторана «Ко-
лос», директор объединения общественного пи-
тания Пограничного райпо. А в это объедине-
ние входили и ресторан «Колос», и все столо-
вые, включая школьные. 

В те незапамятные годы и Пограничное рай-

по, и его общепит знали во всем крае. Ва-
лентина Дмитрук не раз удостаивалась зва-
ния ударника коммунистического труда, по-
бедителя соцсоревнования. В 1967 году 
была делегатом съезда Всероссийской коо-
перации в Москве и даже удостоилась чести 
заседать в президиуме. Неоднократно была 
представлена на Досках почета Погранично-
го райпо, Пограничного района и Приморско-
го крайпотребсоюза. 

В 1970 году ей была вручена медаль «За 
доблестный труд». Заработала она и путевку 
на ВДНХ, завоевала звание «Отличник совет-
ской торговли». Словом, наград и поощрений 
было множество. Все они были заслуженные, 
как говорится, по труду и честь.

Она старалась, и ей это удавалось — успе-
вать во всем. Например, заочно окончила Но-
восибирский институт советской кооператив-
ной торговли. Всю свою жизнь охотно занима-
лась общественной работой. С 1968 года — 
коммунист, пропагандист в кружке экономи-
ческих знаний, член бюро райпо.

А ведь еще надо было и домом занимать-
ся — обширный огород, подворье, сын Сер-
гей, внуки, а сейчас уже и правнуки. Когда вы-
падает свободная минутка, сразу берется за 

чтение. Писателей, любимых поэтов у нее ве-
ликое множество. Предпочтение отдает клас-
сикам — Пушкину, Толстому, Чехову, Достоев-
скому, Лермонтову.

Из современных поэтов больше всех лю-
бит Андрея Дементьева, старается не пропу-
скать ни одной радиопередачи «Виражи вре-
мени» с его участием. Запали в душу строки 
поэта, с которых каждый раз начинается эта 
радиопередача:

«Никогда не жалейте о том, что случилось,
Иль о том, что случиться не может уже.
Лишь бы озеро вашей души не мутилось,
Да надежды, как птицы, парили в душе».
С прекрасным юбилем вас, Валентина 

Павловна, и всех благ вам и вашим близким, 
и друзьям, которых у вас очень много.

Анатолий Дарнев. пос. Пограничный.

Дети войны

Пусть надежды,  
как птицы, парят в душе...

Поздравляем!Дата


